



栃木市立吹上小学校 学校だより

いとひば



令和2年9月号

発行者：栃木市立吹上小学校長 関口 俊之

ハチマ 体育館南側にて

＝ 運動会練習が始まりました！ ＝

8月17日に2学期が始まってから、早いもので1か月が経とうとしています。

案の定、登下校や学習、運動を行うにはとても厳しい蒸し暑さが続いていましたが、新型コロナウイルス感染防止対策と熱中症予防策を講じた上で、教室のエアコンや昇降口のミストシャワーを活用したり、水泳学習や着衣水泳などでプールを活用したりしながら何とか凌いできました。



さらに、ご家庭における日々の健康管理のお陰で、子どもたちは、相変わらず欠席が少なく元気に学校生活を送ることができています。ご協力に心より感謝申し上げます。

さて、本校では、5月に予定していた運動会を、9月19日（土）の午前中に実施する予定です。7月号でもお知らせしたとおり、会場の密を回避するため、来賓等の招待をなくし、参観者は家族2名までとしています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。学校では、本格的な全体練習や、学年・ブロック練習が始まりました。本番をお楽しみに！



祝 女児ご出産！

鈴木教諭が9月4日に女児を出産されました。おめでとうございます！

PTA奉仕作業

8月29日（土）の朝、PTA主催の校内奉仕作業を実施しました。本来は、親子で作業する予定でしたが、感染症予防対策として、今回は、約50名の男性に集まっていただき、台風19号の水害で土砂が詰まっている校舎周りの側溝の土砂除去作業を行っていただきました。



全てにおいて力が必要な作業でしたが、協力して手際よく進めていただいたお陰で、予定よりも早く終了することができました。

交通安全標語掲示

また、10時から、PTA交通安全委員と本部役員により、1学期に募集して1学級3作品ずつ選出した交通安全標語（裏面参照）のシートを、校庭南側のフェンスに設置してある掲示板に貼り付ける作業を行いました。



休日の暑い中、ありがとうございました。

※ 吹上小学校のホームページもぜひご覧ください。（投票するのクリックを！）
「栃木市立吹上小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/fukisho/>



令和2年度校内交通安全標語コンクール掲示作品

1年	ほくたちのいのちをまもる へるめっと きをつけて よそみしないで まえをみて ほそいみち スピードちょっと おとしてね いそがない かくにんしっかり おうたんほど まもろうよ こうつうルール みんなの mirai をまもるため あかしんごう わたるときけん ほくのため	まえだ しおん いけさき りんたろう いげざわ ひろと ふくだ まな いでい ひろむ やまなか はるまき
2年	てんめつは あせってわたるな きけんだぞ スマホより ほくのあげた手を見てほしい あぶないよ よく見てわたろう おうたんほど にぎるのは スマホじゃなくて ハンドルを みぎひだり スマホストップ ほくを見て いってきます 学校つくまで ゆだんせす	あらかわ たくま たかだ そう こばやし ゆうと おおたけ さな くまくら りゅうや そうとめ りいさ
3年	なれた道 ゆだんしないで 登下校 青だけど かくにんしよう みぎひだり 気をつけて きけんはみんなの すぐそばに わたるとき きちんとかくにん みぎひだり ちゅういして どこにもきけん かくれてる わたれそう そんなゆだんが じこのもと	戸澤 翔 英 達 中村 日向子 白井 陽葵 高岡 拓真 大竹 陽菜
4年	点めつは 渡っちゃダメ 危けんの合図 それでいいの? 安全かくにん もう一度 安全は ゆずる気持ちと 思いやり スマホより 大事な命が 見えるはず 青信号 それでもわすれず 右左 かくにんは つもりじゃだめよ かくじつに	新井 愁也 大田和 凜花 野尻 麗愛 須藤 夕貴 谷中田 梨心 野中 愛香
5年	守ろうよ! 交通ルールと みんなの未来 気をつけて なれた道での 気のゆるみ 守ろうよ 信号・スピード 交通マナー ちゃんとみて ながらはやめて いのちとり 点めつの だいじょうぶは もうきけん なれた道でも気をつけよう 自分の命は一つだけ	相田 彩月 大塚 航 松田 瞬太 田上 真那美 青木 蒼太郎 原 明佳里
6年	あぶないよ よそ見飛び出し 事故のもと 保ちましよう 人と車の ディスタンス いっしゅんの よきせぬ油断 消せぬ罪 ゆずりあい みんなができる 心がけ ほくが先頭 安全に 手本になって わたらせたい あさの時間 ゆとりをもって まもるいのち	石川 愁 加藤 結愛成 鈴木 堇 松島 菜奈子 外戸 皓太郎 石山 陽生

3年リコーダー教室

8月25日(火)の午後
3年生が大野康雄氏を講師
にお招きして、リコーダー
教室を行いました。



3年生で初めて手にするリコーダーの音が出るしくみや音階の出し方を実演を通して教えていただいたり、クラリネットで馴染みの曲の演奏を聴かせていただいたりしました。



放課後教室始まる

8月26日(水)から、放課後教室が始まりました。これは、4年生以上の希望者が参加して、授業で学習した内容の復習や自主学習に取り組むものです。参加した児童にとって、苦手教科を克服したり、学ぶ楽しさを味わったりできるよい機会となっています。



避難訓練・引き渡し訓練

8月28日(金)の午後、大地震発生を想定した避難訓練と引き渡し訓練を行いました。「お・か・し・も・ち」を合言葉に、子どもたちは落ち着いて校庭に避難することができました。保護者の皆様のご協力をありがとうございました。



9月後半・10月の行事予定

9月16日(水) 運動会全体予行練習
17日(木) 就学時健康診断(午後)
18日(金) 運動会前日準備
19日(土) 運動会(午前)
20日(日) 運動会予備日①
23日(水) 運動会振替休日(予備日②)
24・25日(木・金) アルミ缶回収
28日(月) 交通安全教室・クラブ④
30・10月1日(水・木) 6年修学旅行



1日(木) 教育相談週間(～13日)
8・9日(木・金) アルミ缶回収
9日(金) 学校運営協議会③
12日(月) 4年校外学習(宿泊学習代替)
14日(水) 校内授業研究会(2・6年)
18日(日) 校内読書週間(～25日)
22・23日(木・金) アルミ缶回収
28日(水) 表彰集会
30日(金) 4年校外学習(日光方面)

